

Lumière sur...

„Diversité et stabilité, deux facteurs essentiels“

Damien Christen, 31 ans, est chef de chantier à Eclipse Thoue depuis 2017. Portrait.

C'est grâce au train que vous êtes arrivé dans le métier...

Après mon apprentissage de tôlier en carrosserie, j'ai rencontré par hasard dans un TGV un metteur en scène qui travaillait au Théâtre de Vidy. Peu de temps après, il m'a présenté le directeur technique, qui me voyait bien en régisseur plateau. J'ai donc saisi cette opportunité de découvrir un nouveau monde pour moi.

Et pas avec n'importe qui !

J'ai eu la chance de débiter sur la pièce « Des gens » que Zabou Breit-

mann créait sous le Chapiteau de Vidy. Je suis parti en tournée trois ans avec ce spectacle. Cela m'a permis d'emménager pendant deux ans à Paris, où j'ai été engagé au Petit Montparnasse. Puis, j'ai travaillé en tant qu'intermittent du spectacle.

Mais l'appel des montagnes a été trop fort...

Le calme suisse et mes proches me manquaient. Je suis donc revenu et j'ai trouvé un emploi comme technicien lumière au TOBS à Bienne. J'y suis resté quatre saisons avant de reprendre ma liberté. J'avais besoin de toucher à autre chose. Cours de travaux manuels à des jeunes et travail avec des compagnies de théâtre indépendantes m'ont permis de rester créatif et libre, d'apprendre beaucoup.

Et l'opportunité de venir chez Eclipse s'est enfin présentée...

Je collaborais déjà en tant que freelance sur certains projets. Et j'ai adoré cela. Car il y avait sans cesse de nouvelles personnes à connaître et d'expériences à vivre. Alors, lorsqu'un poste de chef de chantier s'est ouvert à moi, je n'ai pas hésité.

Quelles sont vos tâches chez Eclipse ?

Sur un projet, je suis sur le terrain. Je m'occupe de tous les détails,

techniques ou non. Je dirige les équipes en place dans les différents domaines, en leur donnant les informations dont ils ont besoin. Je suis chargé de faire respecter le plan horaire prévu. J'assume parfois une double casquette, puisqu'il m'arrive d'assurer également la régie lumière. C'est là que réside la principale difficulté de mes journées.

Que représente Eclipse pour vous ?

A la fois une stabilité et une diversité dont j'ai toujours eu besoin dans ma vie. Mais aussi des amis, car dans ce métier si particulier où nous sommes presque 24h sur 24 ensemble, nous nous connaissons tous très bien.

Bienne, mai 2018



Damien Christen, chef de chantier à Eclipse Thoue

Eclipse SA

Née à Bienne en 1984, Eclipse est une entreprise bilingue qui emploie aujourd'hui 22 collaborateurs-trices fixes et près de 140 auxiliaires. En 2006, ce véritable centre de compétences, actif dans le domaine de la technique de spectacles, a ouvert une filiale à Thoue. Toute l'année, Eclipse s'engage dans plus de **500 manifestations** en Suisse et à l'étranger et offre toute la palette de prestations et de conseils que requiert l'organisation d'événements.